
NOTA SOBRE LOS TEMAS PUBLICADOS. 
 
Los temas que se publican en esta dirección electrónica constituyen un material 
didáctico para la preparación del programa del proceso selectivo convocado por 
Resolución de las Consejerías de Hacienda y Administraciones Públicas y de 
Educación, Cultura y Deportes, por la que se convocan los procesos selectivos 
para el ingreso por el sistema general de acceso de personas con discapacidad, 
turno independiente para personas con discapacidad intelectual en la Escala 
Auxiliar de Archivos y Bibliotecas de personal funcionario de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha. 
 
La publicación de este material, que no tiene la consideración de temario oficial, 
persigue la finalidad de facilitar la preparación de estas pruebas selectivas 
teniendo en cuenta a las personas posiblemente interesadas, por lo que han sido 
adaptados a las pautas europeas de “lectura fácil” en colaboración con la 
Organización “Plena Inclusión”. 
 
Este material es de utilización personal y uso no comercial.  
 
La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha no se responsabiliza de 
posibles errores u omisiones en la confección de dicho material ni de las posibles 
actualizaciones que fuera necesario tener en cuenta en función de las 
modificaciones legislativas o de cualquier otro tipo que se produjeran con 
posterioridad a la fecha de su publicación. 


